
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Al Sindaco di Collesalvetti Adelio Antolini 

Al presidente del Consiglio Comunale di Collesalvetti Enrico Frontini 

 

 

 

 

interrogazione a risposta scritta 

palestra comunale “bruno verenini “ piazza don milani 5 vicarello 

  

 

PREMESSO CHE 

da verifiche fatte presso gli uffici ci risulta che la Palestra Pubblica, ad oggi, non risulta essere affidata con 

procedure ad evidenza pubblica come un Bando di Gestione, e/o affidamenti diretti e che in tale strutture le 

utenze siano in carico all’Amministrazione . 

Che le strutture pubbliche devono essere gestite in modo trasparente e garantendo pari diritti di accesso e 

fruizione da parte di tutti i soggetti interessati e che la conservazione del patrimonio pubblico e la sicurezza 

delle persone sono responsabilità primarie dell’Amministrazione 

da 

 

 

SI CHIEDE  AL  SINDACO ED ALLA GIUNTA  DI CONOSCERE: 

-Le modalità ed a che titolo vengono, eventualmente, svolte attività  giornaliere ad esclusione delle Scuole 

 

  - Se esiste una polizza assicurativa a tutela del patrimonio dell’Ente 

 

 -Il motivo per il quale, in questi anni,  non ci sia stata nessuna azione finalizzata alla regolarizzazione 

dell’attuale situazione come ,ad esempio, è stato regolarmente fatto in altre strutture o aree pubbliche 



 

 -In occasione di eventi o feste di paese, quali siano le modalità ed i soggetti con cui interfacciarsi per  

l’utilizzo della struttura in questione o parte di essa ( ad esempio i servizi igienici ) 

 

  -Quali azioni intende intraprendere il Sindaco e la Giunta che riprenda i principi di trasparenza, efficacia e    

fruibilità della Palestra Pubblica di Vicarello 

 

 

 

 

  

                                                                                                                Emanuele Marcis 

                                                                                            Capogruppo Cittadini in Comune per Collesalvetti 

 


